

開智創造

令和6年
6月13日(木)

学校教育目標：よく学び 未来を見つめ さわやかにたくましく生きる生徒の育成

郡市総体壮行会

いよいよ明日6月14日(金)から大曲仙北中学校総合体育大会が始まります。特に3年生にとっては、中学校部活動の集大成となる大会であり、試合に臨む意気込みも一入と思われ

ます。6月12日(水)の午後に壮行会を行い、参加生徒のこれまでの努力を称えるとともに、本番での健闘を誓い合ったり応援し合ったりしました。



野球



バレー



テニス



卓球



応援団幹部のリードで、選手団に全校からエールを送ります。



ひな壇には選手たちが勢揃い。凛々しいユニフォーム姿！



剣道



柔道



「これまでの努力を信じて頑張ってください。」生徒会長激励の言葉。



保護者の皆さんも、選手団を熱く見守ってくださっています。



水泳

各部主将・代表決意の言葉には試合にかける意気込みが溢れます。「総体はやくやりたい！」という生徒も。



造形部
作成の
くす玉



先輩や先生たちからの応援メッセージに士気も高まります。



各部主将・代表による選手宣誓。一人一人の言葉が力強く響きます。

栄光

令和6年6月8日
第22回天王招待中学校剣道大会
男子の部 第3位
令和6年6月9日
第78回ウィンドカップソフトテニス大会
男子 第2位 仙北STC 1年 □□□□